

C.I.J.

Communiqué n° 55/36
(Non officiel)

Les renseignements suivants, émanant du Greffe de la Cour internationale de Justice, ont été mis à la disposition de la presse:

A la demande du représentant de l'UNESCO devant la Cour internationale de Justice, le Président de la Cour a fixé un délai expirant le 30 avril 1956 pour la présentation d'exposés écrits en l'affaire relative aux jugements rendus par le Tribunal administratif de l'Organisation internationale du Travail sur requêtes contre l'UNESCO. La suite de la procédure est réservée.

On se souvient que cette affaire a été soumise à la Cour pour avis consultatif, en exécution d'une résolution du Conseil exécutif de l'UNESCO. Pourront présenter des exposés à la Cour: les Etats Membres de l'UNESCO qui sont admis à ester en justice devant la Cour, ainsi que l'Organisation internationale du Travail et les organisations internationales qui ont reconnu la juridiction du Tribunal administratif de l'Organisation internationale du Travail.

La Haye, le 20 décembre 1955.

I.C.J.

Communiqué N° 55/36
(Unofficial)

The following information from the Registry of the International Court of Justice has been communicated to the Press:

At the request of the representative of UNESCO before the International Court of Justice, the President of the Court has fixed April 30th, 1956, as time-limit for the submission of written statements in the case concerning Judgments of the Administrative Tribunal of the International Labour Organisation upon complaints made against UNESCO. The rest of the procedure has been reserved for further decision.

It will be recalled that this case has been referred to the Court for an Advisory Opinion, in pursuance of a resolution of the Executive Board of UNESCO. Statements may be submitted to the Court by the following: Member States of UNESCO which are entitled to appear before the Court, the International Labour Organisation and the international organizations which have recognized the jurisdiction of the Administrative Tribunal of the International Labour Organisation.

The Hague, December 20th, 1955.
